

Le président de la Bolivie relève les principes d'intégration de son homologue du Panama



La Paz, 2 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur les principes humanistes et d'intégration latino-américaine du nouveau président du Panama, Laurentino Cortizo, auquel il a souhaité du succès dans sa gestion de gouvernement.

Sur son compte twitter, Evo Morales s'est dit satisfait d'avoir partagé avec le peuple panaméen la cérémonie d'investiture de Laurentino Cortizo. Il a relevé son discours devant les participants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195005-le-president-de-la-bolivie-releve-les-principes-dintegration-de-son-homologue-du-panama>



Radio Habana Cuba